
Protokoll der Vorstandssitzung vom 20.03.2017 

 

Teilnehmer:   1. Vorsitzender   Rainer Majewski 
    2. Vorsitzender   Peter Kaffka 
    Geschäftsführer          Jürgen  Arend 
    Schatzmeister    … 
    Ehrenvorsitzender   … 
    Leichtathletik    Uwe Hilmer  
    Tennis     … 
    Gymnastik I    … 
    Gymnastik II    … 
    Gymnastik, Spiel u. mehr  … 
    Volleyball    Elisabeth Reinkober 
    Tischtennis    … 
    Walking    … 
    Seniorenbeauftragte   … 
    2. Weg     … 
    Schriftführerin   Inge Werner 
    Presse/Homepage   …  
    Als Gast:    Adrian Haustein 
  
 
Der  Vorsitzende  begrüßte die Sitzungsteilnehmer und gab zunächst dem Gast die 
Gelegenheit, über die Situation der Volleyballer des TV Eintracht zu sprechen.  Die 
gesamten Volleyballer (10 Teilnehmer) haben sich entschlossen – nach Gesprächen 
mit der DJK – zur DJK überzuwechseln. Es ist geklärt, dass sie in der Overbeckschule 
in Lünen-Süd trainieren können und ab dem 22.03.17 am Training teilnehmen werden. 
Herr Haustein stellt sich auf Bitte des Vorsitzenden vor und berichtet über seinen  
bisherigen Werdegang sowie seine Aktivitäten. Rainer Majewski heißt die Volleyballer 
willkommen. 
 
Elisabeth Reinkober stellt fest, dass vom Schatzmeister Peter Schulte auf Anfrage 
bezüglich Steuerbescheinigungen keine Rückmeldung kam, was mit seiner derzeitigen 
gesundheitlichen Verfassung erklärt wurde. Hier wird festgestellt, dass die Kassenprüfer 
bis zum  1. April tätig werden müssen, da am 9. April nun die Jahreshauptversammlung 
stattfinden wird. 
 
Es wird dann noch einmal auf die Möglichkeit hingewiesen, die C-Lizenz für Übungs- 
Leiter zu erwerben.  2 Teilnehmerinnen aus der DJK wollen teilnehmen, ebenso bekundet 
Herr Haustein das Interesse von 2 Sportlern. 
 
Der Vorsitzende berichtet von einer Veranstaltung „Sport im Park“, die in der Sparkasse 
an der Lippe stattfindet. Weiter  gibt er bekannt, dass bei EUROMONT (Brechtener Straße) 
am 15.4. ein Osterfeuer sein wird, zu dem alle DJK’ler eingeladen sind. 
 
 



Zum Thema Jahreshauptversammlung werden dann Einzelheiten besprochen. Es muss 
voraussichtlich  eine  Beitragsanpassung erfolgen, da  das Geschäftsjahr 2016 mit einem 
Defizit abschließt.  Auf jeden Fall müssen im laufenden Jahr Einsparungen  vorgenommen 
werden.  Erfreulich ist, dass die Ratenzahlungen für die Glückauf-Arena in diesem Jahr 
zu Ende gehen.  
 
Uwe Hilmer erwähnt, dass aus dem LA-Bereich auch 2 oder 3 Teilnehmer für das Seminar 
zum Übungsleiter vorgesehen sind. Voraussichtlich  wird eine Trainerin aus seinem Bereich 
aus beruflichen Gründen aufhören müssen. Erfreulich ist, dass im Bereich der U 8 
inzwischen 10 bis 15 Schüler trainieren. 
 
Abschließend werden die anstehenden Termine genannt: 
Am  07.05. findet in Brambauer das sogenannte Brami-Fest statt. Die DJK wird  sich mit 
einem informativen Stand beteiligen. Für den 13.05. ist das Schülersportfest angesetzt, für 
das wieder viele Helfer und Spender  angefragt werden. Am 30.04. wird der Tanz in den 
Mai veranstaltet, zu dem alle DJK’ler eingeladen sind. 
 
Die Sitzung wurde um 21.30 Uhr beendet, die nächste Vorstandssitzung findet am 24.04.17 
statt. 
 
Brambauer, den 02.04.2017                                   Inge Werner 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


